## Lutte de classe

## Soutien inconditionnel au peuple palestinien en armes!

Depuis les élections législatives qui ont eu lieu dans les territoires palestiniens en janvier 2006 et qui ont été remportées par le Hamas, l'impérialisme américain et son partenaire stratégique au Moyen-Orient, l'Etat israélien, ainsi que l'Union européenne refusent de reconnaître le gouvernement du Premier ministre Ismaïl Haniyeh.

Ils auront tout tenté pour faire tomber le gouvernement présidé par le Hamas qui incarne ou symbolise la résistance héroïque du peuple palestinien contre l'impérialisme américain et l'Etat d'Israël : assassinat ciblé de ses dirigeants, enlèvement d'une vingtaine de ses députés, bombardement de ses locaux, isolement diplomatique, asphyxie financière, mais rien n'y fait, le peuple palestinien continue de résister les armes à la main.

Les dirigeants de l'OLP qui ont bradé ou abandonné au cours des dernières décennies les principales revendications du peuple palestinien, dont le droit au retour des réfugiés sur leurs terres et la non reconnaissance de l'Etat d'Israël, agissant pour le compte de l'impérialisme américain, ils en sont arrivés à tenter d'assassiner le Premier ministre Ismaïl Haniyeh et les ministres issus du Hamas.

C'est dans cette situation dramatique et chaotique pour l'ensemble du peuple palestinien au bord de la guerre civile que le président palestinien Mahmoud Abbas a décidé samedi de convoquer des élections anticipées, afin d'essayer de briser la majorité sortie des urnes en janvier 2006 qui avait porté au pouvoir le Hamas, en espérant que les Palestiniens lui feront porter la responsabilité de l'aggravation de la situation économique et sociale.

Pour savoir d'où vient cette décision de provoquer des élections anticipées, il suffit d'écouter les réactions des principaux représentants de l'impérialisme.

Tony Blair a affirmé au Caire que la décision de Mahmoud Abbas « est un signe fort que le président palestinien cherche un moyen de sortir de l'impasse dans laquelle se trouve le processus de paix ».

Un porte-parole du Haut représentant pour la politique étrangère de l'UE, Javier Solana, a souligné que le « soutien de l'Europe est total », tout comme Israël qui « soutient les Palestiniens modérés ». « Abou Mazen est un dirigeant de ce type », a déclaré Miri Eisin, porte-parole du gouvernement. Autrement dit, ce sont les autorités israéliennes qui entendent dicter au peuple palestinien les dirigeants qu'ils doivent élire.

Et il y en a qui osent discuter avec ces gens-là, comme dernièrement Marie Ségolène Royale, quelle infamie, pas une voix! Votez Royal, c'est légitimer l'insupportable, c'est apporter son soutien à la dictature sanglante de l'Etat israélien contre le peuple palestinien, c'est nous qu'on assassine aussi!

Quel militant ne comprend pas encore à quoi riment et à quoi aboutissent tous les discours démagogiques sur la démocratie d'hier et de demain dans ce monde dominé par le capitalisme qui plonge un peu plus chaque jour l'humanité dans le chaos et les pires souffrances?

Quant à la Maison-Blanche, elle a indiqué « Bien que les élections soient une question interne, nous espérons que cela aidera à mettre fin aux violences et à former une Autorité palestinienne qui respecte les principes du Quartette ».

Il s'agit donc bien de faire plier, de briser la résistance palestinienne, de forcer le peuple palestinien à accepter toutes les conditions fixées par l'impérialisme américain : reconnaissance de l'Etat d'Israël, abandon de la revendication du droit au retour des réfugiés, désarmement de la population palestinienne, etc.

Au lieu de dénoncer le comportement de l'impérialisme qui sème la mort et la terreur sur le peuple palestinien, Abbas a dit lors d'un discours prononcé à Ramallah (Cisjordanie). « Pour sortir de ce

cercle vicieux et empêcher que notre vie ne se détériore davantage et que notre cause s'érode, j'ai décidé de convoquer des élections présidentielle et législatives anticipées », en ajoutant qu'il avait reçu un soutien sans faille de l'Occident, selon le correspondant de l'AFP présent à Ramallah.

Il a affirmé que la mise en place « d'un gouvernement d'union nationale formé de technocrates » restait « sa première priorité », ce qui signifie qu'il s'apprête à dissoudre le gouvernement présidé par le Hamas.

La réaction du Hamas ne s'est pas fait attendre, ces principaux leaders ont dénoncé « un appel à la guerre civile », ils ont qualifié l'annonce d'élections anticipées de « coup d'Etat ». Un porte-parole du Hamas, Ismaïl Radouane a déclaré « Cela va à l'encontre de la Loi fondamentale palestinienne », puisque selon lui, ce n'est pas le Président qui peut dissoudre le parlement palestinien, mais le Parlement qui peut destituer le Président de l'autorité palestinienne.

Les députés palestiniens ont été élus démocratiquement en janvier 2006. En planifiant la chute du gouvernement dirigé par le Hamas, les dirigeants des principales puissances impérialistes de la planète discréditent d'avance tout processus électoral à venir dans les territoires palestiniens.

L'entière responsabilité des prochains évènements dramatiques qui ne manqueront pas de se produire dans les territoires palestiniens sera imputable à ces démocrates, ces républicains, ces soi-disant socialistes fidèles à leurs convictions réactionnaires et aux intérêts qu'ils défendent en commun à travers le monde contre les intérêts fondamentaux de tous les peuples. Devant le martyr intolérable que subit le peuple palestinien depuis près de 60 ans et qui nous tort les tripes, on ne peut qu'éprouver la haine la plus féroce vis-à-vis de tous ceux qui collaborent aux desseins criminelles de l'impérialisme.

La situation du peuple palestinien est inextricable. La revendication d'un Etat laïque et démocratique sur toute l'étendue de la Palestine historique, intégrant à égalité les composantes arabe et juive relève de la politique fiction pure et simple, parce qu'elle ne sera jamais satisfaite tant que nous n'aurons pas commencé à abattre le capitalisme sur lequel s'appuie l'Etat israélien.

A bas le capitalisme!

Soutien sans faille au peuple palestinien en armes!

(source: AFP 16/12/06)